Hoy escribe JAIME GUZMAN

Uno de cuatro frentes

raíz del requerimiento que un grupo de chilenos presentamos hace una semana al Tribunal Constitucional, solicitándole que declare la inconstitucionalidad del Movimiento Democrático Popular (MDP) y de las entidades que él aglutina (Partido Comunista, MIR y Partido Socialista, fracción "almeydista") ha resurgido el viejo reparo de que al comunismo no se le derrota con proscripciones jurídicas.

Ante ello, deseo reiterar que ni los requirentes ni los 81 mil firmantes que respaldan la presentación podríamos creer que la proscripción jurídica del activismo marxista-leninista sea suficiente para vencerlo. Lo que sostenemos es que ella constituye un elemento útil y necesario, al menos en las actuales circunstancias de la evolución política chilena.

Más aún, creo pertinente reafirmar que se trata de uno de los cuatro frentes en que debe librarse el combate anticomunista, si él pretende ser exitoso.

Que las proscripciones jurídicas constituyen un serio obstáculo para los afectados, lo demuestra la furiosa reacción del comunismo cuando se le coloca en la ilegalidad y la forma denodada con que lucha para ser nuevamente legalizado.

Ese es, de paso, el más claro argumento para quienes piensan que al comunismo le conviene más ser reducido a la clandestinidad que ser aceptado legalmente. Utilizando como siempre lo hace los resortes tanto de las acciones clandestinas como de la infiltración en las colectividades democráticas, la legalidad brinda al activismo marxista-leninista una valiosísima herramienta adicional que él sabe emplear hábilmente cuando se le otorga.

S IN embargo, lo esencial es comprender que no basta el frente jurídico en el combate contra el



comunismo sino que aquél debe necesariamente entenderse complementario de otras formas de lucha tanto o más importantes al respecto.

Los otros tres frentes de acción están representados, a mi juicio, por eldesarrollo económico-social, la lucha antisubversiva y la refutación doctrinaria.

En efecto, no cabe duda que el comunismo encuentra en la pobreza material o el atraso cultural un fértil caldo de cultivo para su siembra demagógica de utopías, envidia y odio de clases. De ahí la importancia del desarrollo integral (económico, social y educacional) como un dique frente a ello, más allá de su alto valor ético intrínseco.

También resulta innegable que el marxismo-leninismo no es hoy una mera doctrina política sino que además representa el instrumento que el imperialismo soviético utiliza para sus afanes hegemónicos. De ahí lo imperioso de una lucha antisubversiva que implica defender la soberanía de Chile ante las pretensiones soviéticas de satelizar los países —particularmente del Tercer Mundo— aún no sometidos a su égida.

Por último, es primordial combatir al marxismo-leninismo en el plano doctrinario y de las ideas, para derrotarlo en las conciencias de las personas, demostrando tanto su completo anacronismo como su contenido totalitario y violentista reñido con los más básicos valores de humanismo,

chilenidad y libertad.

O esencial, sin embargo, es no caer en la trampa de creer que se trata de opciones supuestamente alternativas, ni menos contrapuestas. Los cuatro frentes señalados son complementarios y sumatorios. Cualquiera que se desatienda puede abrir una brecha capaz de convertirse en un forado por el cual penetre el comunismo.

Quienes auspiciamos la proscripción jurídica del comunismo en Chile entendemos realizar un aporte necesario —pero no suficiente— en un combate que debe ser multifacético.

"Quienes auspiciamos la proscripción jurídica del comunismo en Chile entendemos realizar un aporte necesario —pero no suficiente— a un combate que debe ser multifacético"... fo Seg. 10

NUEVO LOCAL DE MATERIALES DE CONSTRUCCION PERRETERIA

DANIEL CHICHARRO Y CIA. LTDA. LAS CONDES 9.609 - F. 2116999

más cómodo, más barato!

Mantiene los mismos bajos precios de su local en

Vicuña Mackenna 686.

● Todo lo que Ud. necesita en materiales de construcción

Visítelo hoy mismo

AGENDAS FINAS DE ESCRITORIO

UNA PAGINA POR DIA Y SLIM DE BOLSILLO TAPAS DE CUERO

González & Weiss

RANCAGUA 054 FONOS: 2223500 - 2227681 COMD